

Objet : Odeur de soufre

Cet après-midi, Suncor a répondu à un signalement de problème d'odeur à proximité de sa raffinerie de Montréal.

Suncor a immédiatement entrepris des démarches afin de déterminer la source des odeurs.

Les informations que nous avons recueillies nous indiquent qu'il n'y a pas de risque pour la sécurité de la communauté avoisinante.

La sécurité des résidents du quartier, des employés et des entrepreneurs est notre priorité absolue.

Nous vous remercions de votre patience et de votre compréhension. De plus amples renseignements vous seront communiqués au fur et à mesure qu'ils seront disponibles.

Pour tous renseignements, vous pouvez nous joindre au 514-640-8000.

**Note importante :**

Tous nos avis à la communauté sont déposés sur le site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal (AIEM). Vous pouvez vous inscrire au [www.aiem.qc.ca](http://www.aiem.qc.ca) si vous désirez recevoir automatiquement les avis par courriel de la part des industries membres.

**Transmission**

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM ([www.aiem.qc.ca](http://www.aiem.qc.ca))
- Site de Suncor (<http://www.suncor.com/a-de-propos-nous/raffinage-et-commercialisation/raffinerie-de-montreal> )

*"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."*